
 

                                                                                               

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU 6 JANVIER 2025 

 
Présents : CIBOIS Dominique, FROGER Cyril, GALBRUN Laurence, HERISSON Christelle et Christophe, 

GENDRON Yannick, FORET Milène, LEPREVOST Philippe, HOMO Thierry et Antoine, COLAS Géraldine 

Excusés : PERDEREAU Emilie, MILLE Benoît, DE POORTER Eric 

 
Début de la réunion : 20h10 

 

1- Point sur le nombre de licenciés 

Au 31 décembre 2024, nous sommes à 3508 licenciés soit +10.80% (estimation en fin de saison à 4300 

licenciés). Une hausse chez les séniors/masters. Pour les jeunes (-16 ans : 1000 licenciés). Une forte 

augmentation chez les jeunes au niveau région. Cependant, une perte de 60% chez les éveils. Au 31 

décembre, le prix moyen part au comité est de 14.16€ pour la région, la Sarthe est à 16.55€. 

Estimation du prix de la part pour l’an prochain : 17,5€ pour le comité de la Sarthe. 

 

2- Cross Ouest France – 17, 18, 19 janvier 2025 

Environ 11000 participants, projection sur 3000 coureurs sur le 10km et 2000 sur le 20.24kmLa 

subvention région de 30000€ passe à 0€, pour cette année pas de frais d’hébergement, ni d’invitation 

particulière, budget restreint pour les courses Elite AS. (5 garçons inscrit à l’inter-Région).Un peu plus de 

scolaire, Très peu d’UNSS inscrit cette année. 

 

3- Point plan de développement 2025-2028 

Sera finalement abordé à la prochaine réunion, en attente d’éléments par le département. 

 

4- Bilan financier au 31 décembre 2024  
Dépenses : - prévisionnel : 304680€  - réel : 319388€ 

Soit une différence de +15300€  

Recettes : - prévisionnel : 304680€  - réel : 347140€ 

Soit une différence de +43854€ 

Les rentrées sont les licences et les interventions de Mathys auprès de la mairie du Mans. 

Les bénéfices aujourd’hui sont de 28376€ auquel il faut déduire 14911€ qui appartiennent aux clubs. 

Ce qui fait un bénéfice réel de 13464€ 

Le bilan financier est correct ce qui pérennise le budget pour les trois prochaines années. 

L’investissement de matériel se poursuit par l’achat de start qui est prévu dans les mois avenir, ainsi 

qu’un jeu de javelot (ceux actuellement ne sont plus aux normes). 

Au niveau équipement nous sommes quasiment au même niveau que la ligue des Pays de la Loire.  

L’achat du matériel est reconnu comme pratique et sympathique 

 

5- Election FFA 
3 listes candidates se sont présentées. 

Résultats serrés, la liste de GRACIA Jean a été élu. Serge Mottier, président de la ligue Pays de la 

Loire en fait partie, il intègre donc la fédération. 



 

                                                                                               

6- Projet 2024 - 2028 de la Commission Running 72, (compte rendu en pièce jointe) 

Thierry HOMO, présente le projet de la commission pour les années à venir. 

L’objectif est d’aider les clubs et les athlètes dans l’organisation et dans leurs pratiques. 

Labélisation des compétitions, chronométrie pour les départementaux de cross country, stages pour les 

catégories Ca à Es. 
 

7- Le Port du maillot en compétition  

Le règlement dit que dès qu’il y a notion de classement par équipe, le port du maillot de l’entente est 

obligatoire pour les compétitions. 

Il va de soi que sur les compétitions individuelles de section locale, c’est le maillot du club. 

Ce qui veut dire que pour les podiums par équipes à St Calais les athlètes devront se présenter avec le maillot 

du club référent. 

 

8- Intervention de Mathis Guettier 
Stage cross du 19 décembre 2024 : 15 minimes H et F sélectionnés 

Objectif : vers une sélection de 6 athlètes pour les championnats de France (Equipe Sarthe) 

Ligue de-16, 5 athlètes pour les championnats de France 

En salle, augmentation des performances jeunes cette année, mais cela reste très varié (Filles performantes, 

garçons seulement quelques athlètes) 

Arrêt de la section à la fin de la saison. Mathis fera un bilan sur les attentes et les futures projections 

(interroger les clubs pour permettre aux athlètes de s’entrainer plus.) 

 Les minimes et benjamins pourraient avoir jusqu’à 4 entrainements par semaine. 

Pourquoi pas proposer pour 2025-2026 des créneaux supplémentaires aux clubs, des créneaux spécifiques au 

niveau départemental. Les stages ligues sont bénéfiques aux jeunes. 

 

9- Bilan commission jeunes  
Réflexion pour faire venir les jeunes aux compétitions. 

Devis pour des récompenses (médailles pour les EA/Poussins) auprès de Run Aventure. 

Maillot Sarthe Intercomités en réflexion. 

Finale : voir un programme 

Formations jeunes juges :  

- 15 mars : examen pour juge fédéral écrit (date nationale) 

- 12 avril 2025 : validation des jeunes juges régionale (matin : théorie, après-midi : pratique) 
 

10- Bilan commission CSO 
Réunion CSO, les clubs ayant une piste étaient présents. 

Le calendrier pour le printemps est fait, reste les épreuves à définir. 

Les départementaux, 7 et 8 juin à Coulaines 

Régionaux U18 et +, le 21 et 22 juin à la flèche, aide financière à la location des barnums.      

Fin de la réunion : 23h 00 

 

AG LIGUE / 29 MARS 

AG COMITE SARTHE - 14 MARS – 19H 00 Coulaines - Salle Conty – bilan commission – remise de médailles- Bilan 
financier 


